

# Abren investigación por fuga de gas en Calama

La PDI, Bomberos y Aguas Antofagasta desarrollaron diligencias para determinar las causas y origen de la emanación.

Redacción  
La Estrella



TODAS LAS PERSONAS HOSPITALIZADAS FUERON DADAS DE ALTA EN LA JORNADA DE AYER.

La Fiscalía Regional de Antofagasta confirmó la apertura de oficio de una investigación por la emanación de gas que el jueves por la tarde obligó a evacuar a 2.695 personas, entre alumnos y profesores, de dos colegios de Calama.

El ente persecutor instruyó diligencias a la Brigada Investigadora de Delitos contra el Medio Ambiente (Bidema) y el Laboratorio de Criminalística (Lacrim), ambas unidades de la PDI, al Servicio Médico Legal y a Bomberos, que se encuentran apersonados en el perímetro afectado este viernes, para esclarecer las causas del incidente.

Las autoridades fiscalizaron -ayer- a locales y

## 119

fueron derivadas a distintos centros asistenciales. Todos ya fueron dados de alta.

empresas emplazadas en las zonas, para determinar también dónde se originó la emanación.

También se hizo presente en el lugar personal de la sanitaria Aguas Antofagasta para ayudar en la investigación.

Los seis colegios ubicados en el perímetro de las calles Aníbal Pinto, Balmaceda, Antofagasta y Sotomayor no tuvieron clases. Mientras tanto, se



LOS ESTUDIANTES DEL SECTOR FUERON LOS MÁS AFECTADOS.

informó que las 45 personas evacuadas que fueron llevadas al SAR Alemania y las ocho atendidos en el Hospital del Cobre, ya fueron dadas de alta.

Respecto de los 66 pacientes trasladados al Hospital Carlos Cisternas, ayer por la tarde (21) fueron enviados a sus casas. 🙏